

Großes Interesse am Ferienspiel

Sportschießen | Die Badener Sportschützen luden in den Semesterferien wieder interessierte Kids ein.

Am ersten Tag der Semesterferien stand wieder das Schießen mit Druckluftgewehren bei der Schützengesellschaft Baden 1560 auf dem Programm. Elf Schüler nahmen daran teil. Nach einer Einführung in das Sportgerät die Ausrüstung der Schützen und die Sicherheitsbe-

stimmungen durch den Sportleiter Friedrich Butta konnten sich die Kinder mit dem Sportgerät vertraut machen. In der Pause wurde ihnen von Kurt Wille die Armbrust vorgeführt. Nach der Pause wurde ein Wettkampf durchgeführt, diesen gewann Felix Castell.



Die Kinder hatten großen Spaß. Der Großteil der Teilnehmer will zum Ferienspiel im Sommer wiederkommen.

Foto: privat